
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員 22名 出席 14名 出席率 80％ 19口 29,000 円 累計 117,000円 

 

 

 

2015-16 年度 地区活動方針 「ロータリーは奉仕を通じて、人づくり、自分作り」 

2015-16 年度 会長テーマ 「ロータリー活動を川口北ロータリークラブで楽しもう」 

                                                      

                                                     

◎会長 切通 勇次 ◎副会長 大杉能弘 ◎幹事 今村 勲 ◎SAA  森川 昌紀 ◎広報委員長 田中 一任 

例会場   東京信用金庫 蕨支店内   川口市芝新町 9-10  例会日   毎週水曜日 点鐘：12：30 

事務所   川口市芝 2-4-25  ℡：048-423-0443  Fax：048-261-9756 

E-Mail   kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp    U R L  kawaguchinrc.jp/ 

                                                    

  ガバナー補佐 奥墨 敏郎様(川口モーニング) 

今年度ガバナー補佐を務めさせていただき 

ます。 今年度のガバナーよりのお願いが 

「My Rotary」と「ロータリークラブ・セ 

ントラル」の実践活用でございます。よろ 

しくお願いいたします。川口北さんは、青少年交換受

入数が今年度で 31 人目であるそうですね、とても感

心しております。留学生にお会いする日を楽しみにし

ております。 

   

川口北東 RC 会長 古挽 詔二様 

川口北東 RC 第 32 代会長を務めさせていた 

だきます。早く御挨拶と思っておりました 

が遅くなり申し訳ございませんでした。私ども 7 月 25

日にグリーンセンターにて「ホタルの夕べ観賞会」と

模擬店を行いますので、お時間がございましたら是非

ご参加いただければと思っております。本日はありが

とうございました。 

   

川口北東 RC 幹事 熊木 正太郎様 

今年度幹事を務めさせていただきます。 

一年間よろしくお願いいたします。 

   

菅  祐伸様 （元会員） 

皆さんこんにちは。身体の体調が悪くなっ 

てきましたために、辞めざるをえませんで 

した。私は昭和最後の会員でございました。 

26 年間このクラブにお世話になり、成長させていただ

きました。何かお手伝いできることがございました

ら、お声をかけていただければと思っております。本

当に長い間ありがとうございました。 

 

 

 

    クラブ協議会 前半 
S A A               森川 昌紀委員長 

「ロータリーにおける SAA は、クラブ例会その他の会合

において、気品と風紀を守り、会合がその目的を発揮で

きるよう設営し、監督する責任がある」とあります。そ

こで今年度は、美味しい食事を考え、夜間例会は、プロ

グラム委員会・親睦委員会と協力しながら例会進行を考

えていきたいと思います。 

 

ニコニコ・出席委員会      槙  孝夫委員長 

出席率をよくするには、休んでいる会員に連絡をし、コ

ミュニケーションを図ることが必要だと思います。今年

度のニコニコ目標額は、90 万円を考えております。 

 

プログラム委員会        須田  清委員長 

例会に出て良かったと思えるプログラムを考えていきた

いと思います。随時、会長幹事と相談をしながら考えて

いきたいと思います。 

  ニコニコ報告         槇孝夫委員長 

奥墨敏郎様   本日はよろしくお願いします 

古挽詔二様  暑い日が続きますが熱中症にならないよう 

がんばりましょう 

熊木正太郎様 今日はご挨拶に来ました 1 年間宜しくお願 

いします 

菅 祐伸様   もうしばらくお持ち下さい 戻って来ます  

切通勇次 お客様ようこそ 

今村 勲 お客様ようこそ  

大杉能弘 菅さんお久しぶりですね 

大杉能弘 奥墨ガバナー補佐ようこそ 1 年間宜しくお願

いいたします 

大杉能弘 熊木直前ガバナー補佐 1 年間ご苦労様でした 

小林 忠 梅雨明けはまだなのに暑いですね 

須田 清 暑中お見舞い 熱中症予防しましょう 

奈良栄一郎 お客様ようこそおいで下さいました 

延島三男 あつくなりましたネ 

藤原忠雄 今日は良い天気 明日は台風で大変らしいで

す 

増田 徹 台風が接近しています ご注意ください 

森川昌紀 急に暑くなったので現場は大変です 熱中症

に注意しましょう 

森田康之 菅さん久しぶりです 

山口久仁幸 今年も猛暑の時期となりました外出には水筒

持参しています 

盧 聖煥 今日も 1 日感謝です 

槇 孝夫 お客様ようこそ 

  2015-16年度 クラブ総会 

 

♦議題  「2015-16年度 予算の承認」 

異議なしにて承認されました 
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